

## No 14.

COMPTE des bas tricotés au pénitencier du Manitoba, pendant l'exercice expiré le 30 juin 1881.

Bas.	Nombre de paires.	Observations.
Bas de laine.....	107 douz.	

J.-L. BEDSON,  
*Préfet.*

GEO. F. ADSHEAD,  
*Garde-magasin.*

MONTAGNE-DE-PIERRE,  
30 juillet 1881.

PENITENCIER DE LA COLOMBIE-BRITANNIQUE.

RAPPORT DE PRÉFET.

NEW-WESTMINSTER, 2 juillet 1881.

MONSIEUR,—J'ai l'honneur de vous soumettre mon troisième rapport annuel sur l'administration du pénitencier de la Colombie-Britannique, avec les états ordinaires, pour l'année expirée le 30 juin 1881.

Il restait à ce pénitencier le 30 juin 1880, 33 détenus; depuis il en a été reçu 22 des prisons communes. Total, 55. Sortis dans le cours de l'exercice par l'expiration de leur peine, 8; gracié, 1; sorti par proclamation de la Cour Suprême, 1; décédé, 1; évadé, 1. Restaient donc au pénitencier à minuit le 30 juin 1881, 43 détenus.

Il n'y a pas eu de changement dans l'emploi des prisonniers, et la nécessité d'un grand atelier de travail se fait toujours sentir. Rendre compte en détail de leur vie et de leurs occupations journalières, ce serait répéter, pour ce qui les concerne, ce que disait mon rapport de l'an dernier. La seule différence est que leur conduite générale, et je suis heureux de le déclarer ici, a été bien meilleure qu'elle ne l'avait été pendant le précédent exercice.

Je voudrais sincèrement vous écrire, comme le faisait le préfet du pénitencier du Manitoba dans son dernier rapport, que la construction de maisons d'habitation pour les gardes est commencée. Aucune amélioration n'a été faite aux vieilles maisons où demeurent nos gardes, et qui ne tarderont guère à devenir inhabitables. Je vous prie de prendre en sympathique considération ce sujet, sur lequel il m'est impossible de ne pas revenir.

Permettez-moi aussi de vous rappeler l'état où sont les chapelles. Il faudrait assurément trouver moyen de les chauffer durant la saison du froid. Quoique nos hivers ne soient pas aussi durs que ceux des provinces de l'Est, nous avons cependant tant de pluies qu'ici la température, humide et froide, surtout dans les chambres qu'on tient fermées durant la semaine, devient très désagréable et doit être contraire à la santé.